

1/1

Página: 8





AL QUE dicen que ya le urge que se acabe el proceso electoral es a **Adán Augusto López**, y no tanto porque quiera ocupar su escaño como senador plurinominal. ¡Para nada! En realidad, dicen que el tabasqueño lo que quiere es retirarse de los reflectores y poner bajo un perfil muy, pero muy discreto.

QUIENES SABEN del tema aseguran que, pese a haber sido incluido en el primer círculo de la candidata presidencial, la realidad es que su relación con **Claudia Sheinbaum** es entre nula e inexistente. De ahí que el tabasqueño preferiría también retirarse del ojo público... en lugar de esperar a que empiecen a revisar con lupa el actual sexenio en busca de chivos expiatorios, como en cada cambio de gobierno.

AHORA BIEN, si no rinde cuentas positivas en **Morelos**, entidad a donde lo enviaron como comandante para evitar que **Morena** pierda la gubernatura luego de los estropicios de **Cuauhtémoc Blanco**, se incrementarán las probabilidades de que pague hasta lo que no debe.

• • •

SI BIEN es de personas sabias cambiar de opinión, el bandazo de **Alejandra del Moral** al renunciar al **PRI** y sumarse a la campaña de **Claudia Sheinbaum** causó reacciones de uno y otro lado del espectro político.

POR EJEMPLO, **Xóchitl Gálvez** que hasta hace poco se tomaba fotos con ella y presumía su apoyo, ayer fue lapidaria: "No se lleva nada, porque no traía nada... ni siquiera ganas de ganar".

DENTRO del priismo mexiquense, la renuncia cayó mal, pero se convirtió en una especie de pegamento para los tricolores que decidieron cerrar filas.

QUIEN ha guardado silencio sobre este cambio es **Alfredo del Mazo**, el ex gobernador mexiquense y tutor de Del Moral. Todo indica que, de ganar Sheinbaum, le podría ir bien en el próximo gobierno y la salida de la ex candidata es una fuerte señal de apoyo.

LOS MORENISTAS tendrán que encontrar la forma de comerse sus palabras, pues si a alguien le dedicaron todo tipo de descalificaciones fue precisamente a **Alejandra del Moral**, cuando compitió contra **Delfina Gómez** por el gobierno del **Estado de México**.

PERSONAJES como la secretaria general de **Morena**, **Citlalli Hernández**, fueron duramente agresivos en sus ataques a quien ahora tendrá que abrazar como una hermana de lucha, aunque no se afilie al partido guinda.

LOS DIRIGENTES de la **Marea Rosa** tienen programado instalar un cuartel general el domingo 2 de junio; y no depender de los partidos para emitir opiniones y posicionamientos sobre las incidencias de la jornada electoral.

PREPARAN un grupo sólido de académicos e intelectuales y también expertos en temas electorales, para supervisar los acontecimientos. Habrá que estar pendientes de su rol de observación.

